

Tennis S-Cup Rottenburg

Vom Gastgeber schafft es eine ins Finale

Rottenburg. Bereits zum 21. Mal hat der TC Rottenburg seinen S-Cup ausgetragen. Wie jedes Jahr zu Beginn der Sommerferien kamen die Jugendspieler aus nah und fern, um sich in den Altersklassen von U12 bis U18 zu messen. „Ein Traditionsturnier, von denen es nicht viele gibt innerhalb des Württembergischen Tennisbunds“, wie es Vorstandssprecher Jochen Friedrich vom TCR sagt.

Trotz der hohen Temperaturen gab es harte, aber jederzeit faire Matches zu beobachten. Vor allem das Endspiel der U18 zwischen dem Baiersbronner Max-William Kanz und dem Tübinger Hsmin-

Nuo Hsieh war ein sehr hochklassiges Match, das Kanz am Ende mit 6:2 und 7:6 gewann.

Das beste Ergebnis für die Rottenburger Spieler und Spielerinnen erreichte Rosa Ströbele, die in der Altersklasse U14 bis ins Finale kam, dort aber der Tübingerin Laria Isabella Baron mit 1:6 und 1:6 unterlag.

Die Sieger in den weiteren Altersklassen waren: U12 männlich: Jonas Meier (TC Gäufelden), U12 weiblich: Gina Marie Schölkopf (TEC Waldau), U14 männlich: Sascha Tripps (TC Herrenberg), U18 weiblich: Jenny Bruckdorfer (TA Belsen).



Erst im Endspiel unterlegen: Rosa Ströbele vom TCR. Vereinsbild